

# Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

## *Avis à la population du RLS Domaine-du-Roy* **Fin de la réorientation à l'urgence de Roberval**

**Saguenay, le 22 mai 2025** – Le CIUSSS du Saguenay–Lac-Saint-Jean souhaite informer la population que la situation est maintenant rétablie à l'urgence de l'Hôpital de Roberval. L'appareil de laboratoire dont le bris avait nécessité la mise en place de mesures temporaires de réorientation est maintenant fonctionnel. Par conséquent, la réorientation des usagers ne nécessitant pas une prise en charge urgente n'est plus en vigueur.

Pour rappel, ces mesures avaient été mises en place le 20 mai dernier, en fin de journée, afin de diminuer la pression sur l'urgence de Roberval et de garantir une prise en charge sécuritaire et optimale des cas les plus urgents. Cette réorientation a permis d'éviter une trop forte affluence à l'urgence, assurant ainsi le maintien de la capacité requise pour offrir rapidement les soins nécessaires aux urgences médicales et aux cas prioritaires. Mentionnons également que la situation n'a occasionné aucun transfert vers un autre centre hospitalier.

Le CIUSSS tient à souligner le travail exceptionnel ainsi que l'engagement constant du personnel et remercie la population pour sa collaboration et sa compréhension durant cette période.

- 30 -

**Source :** Direction des communications et des affaires publiques  
Téléphone : 418 545-4980, poste 200352  
Courriel : 02ciusss.medias@ssss.gouv.qc.ca